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Hausbesuche und Kontrollen bei Leistungsempfängern 
nach SGB II und SGB XII in der Stadt Eisenach  
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Anfang Mai erfolgte die Antwort auf eine Kleine Anf rage im Thüringer Landtag 
vom 28.02.2008 durch den zuständigen Minister Reinho lz ( vgl. Auszug aus 
Drucksache 4/4097 in Anlage ).   
Danach werden für das Jahr 2007 für Eisenach 1712  Hausbesuche erfasst. 
Dies ist die absolut und relativ höchste Zahl in Th üringen. 
 
Anfrage: 
 
1. Seit wann ist der Verwaltung und der Bürgermeist erin/Sozialdezernentin 

diese Meldung bekannt ? 
 
2. Warum sind die Kontrollen in 2007 so enorm anges tiegen ( auf 457,80 

Prozent im Vergleich zu 2006 ) ? 
 
3. Aus welchen Gründen fanden diese Kontrollen stat t ( bitte Strukturierung 

dafür benennen ) ? 
 
4.  Wer hat über die Durchführung der Kontrollen en tschieden ? 
 
5. Wie hoch war der Personal- und Zeitumfang bei de n angegebenen 

Kontrollen ?  
 
6. Wurde dabei externes Personal eingesetzt, wenn ja , welches ? 
 
7. Welche Aussagen können per dato zur Anzahl und zum Verlauf zu den 

Kontrollen 2008 getroffen werden ? 
 
 
gez. Bauer     
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